



SEJOUR A TREVES- ALLEMAGNE

publié le 19/12/2017

Partis dimanche soir les élèves et leurs professeurs sont arrivés sans encombres à Trèves lundi matin, accueillis par la neige. La journée de lundi a été riche en découvertes. Aujourd'hui : musée et marché de Noël.

La photo jointe nous donne une idée de l'ambiance qui règne.....

Retour comme prévu mercredi matin vers 9h30.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.